

## ACES - ASOCIACIÓN AMIGOS CONTRA EL SIDA

Amigos Contra el Sida (ACES), es una asociación sin ánimo de lucro que nace en 1996, ante la inquietud de una serie de personas concienciadas ante la problemática del VIH/SIDA y los escasos recursos existentes en las Islas Canarias.

Actualmente, es la única asociación que interviene exclusivamente con personas seropositivas de Canarias, siendo así una asociación donde los trabajadores se especializan y forman en dicha materia para poder ofrecer la mayor calidad en el mismo.

Interviene en este campo, pretendiendo garantizar una atención integral que abarque desde la atención de la propia persona con VIH / SIDA y sus allegados, así como la prevención, formación e información sobre VIH/SIDA a toda la población, especialmente con colectivos vulnerables, dotándoles de herramientas necesarias para combatir el virus y crear una sociedad solidaria.

ViiV Healthcare ha colaborado con esta entidad desde el año 2017.

**Durante 2022** LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 598,37€ para la participación en la siguiente reunión:

- "XXVI Jornadas de formación ViiV para ONG", Bilbao. Octubre 3 y 4 2022, importe: 598,37€.

La cantidad aportada supone aproximadamente el **0.31%** de los ingresos totales de la organización en 2022.

Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Puede obtener más información en: <https://amigoscontraelsida.org/>

Firmado por \*\*\*2826\*\* JOSE MIGUEL ARNAU (R: \*\*\*\*3516\*) el día 19/01/2023 con un certificado emitido por AC Representación

